

第97回 全国高等学校野球選手権長崎県大会 結果報告

7月10日(金)の開会式を皮切りに夏の甲子園大会長崎県予選が始まりました。「新たな夏、プレーボール。」のスローガンのもと、同日10日(金)に1回戦、15日(水)に2回戦がおこなわれました。入場行進は堂々と最後まで気魄あふれ、各校の校長先生や関係者の方からお褒めの言葉を沢山いただきました。感謝申し上げます。多くの応援や激励ありがとうございました。全員が持てる力を十分発揮でき、念願の1回戦突破を果たすことができました。保護者の皆様をはじめ、小値賀中学校の先生、小値賀町出身、またゆかりの方々から、応援や激励、心温まる言葉を頂きました。新チームは8月から新人戦が始まります。応援よろしくをお願いします。

対戦結果

1回戦 北松西 8-0 西彼杵(8回コールド)

2回戦 北松西 0-10 創成館(5回コールド)

「私たち野球部は7月10日から開幕した全国高等学校野球長崎大会に出場しました。開会式直後の開幕戦では西彼杵高校と対戦し8-0の8回コールドで勝利し2回戦は創成館に0-10の5回コールドで敗れました。6年ぶりの公式戦1回戦突破を果たし、多くの方から支えられ応援していただき掴んだ一勝で、本当に感謝しています。また2回戦では第1シードと対戦することもでき、とても楽しく終わることができました。これからもさらに夢を追い続けて行きたいと思います。今後も皆様の変わらぬご支援、応援をよろしくをお願いします。1年間大変お世話になりました。最後に『夢』は諦めなければ必ず叶います」 主将：3年1組 崎山 晃弘



堂々とした入場行進



試合前の緊張



いよいよ試合が始まります



いいボールを投げて



打つぞー



応援も盛り上がっています



勝利後の校歌斉唱



感動の涙



勝利のスコア